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Pescara nord, si cerca l'intesa sul secondo casello della A-14

 MONTESILVANO Riprende quota il progetto per la realizzazione di un nuovo casello autostradale tra i
territori di Montesilvano e Cappelle sul Tavo. Questo l'obiettivo di un incontro, svoltosi ieri nel centro
adriatico, promosso dall'onorevole Andrea Colletti. Al tavolo presenti Valter Cozzi, assessore ai lavori
pubblici, il dirigente del Comune Gianfranco Niccolò, Gabriele Florindi primo cittadino del centro
angolano, il sindaco di Cappelle Maria Felicia Maiorano con il vice Lorenzo Ferri oltre al deputato Abdrea
Colletti del Movimento 5 Stelle. E quest'ultimo si è detto interessato a rivedere con l'Anas il vecchio
progetto e trovare i fondi per il nuovo casello. Dove nascerà questa struttura? Città Sant'Angelo chiede
l'uscita nell'area commerciale Ibisco sulla Lungofino, Cappelle la vedrebbe a Contrada Terrarossa (in
fondo alla Vestina). Gli intervenuti hanno evidenziato che occorre il giusto spirito di collaborazione,
perché si possa centrare l'obiettivo. Il sindaco di Città Sant'Angelo Gabriele Florindi: «Plaudo all'iniziativa
dell'onorevole Colletti ed insisto che si debba percorrere la strada giusta ed arrivare ad una soluzione
condivisa». Dello stesso tono gli interventi del sindaco di Cappelle e dell'assessore Cozzi. Nel corso
dell'incontro si è affrontato anche il delicato problema del raddoppio della galleria I Pianacci, causa oggi di
molti incidenti. Inizialmente dovevano essere due le canne proprio una maggiore tutela degli automobilisti.
E si è parlato anche del necessario prolungamento della circonvallazione verso Silvi; ma scelte politiche
miopi e poco intelligenti lo hanno impedito per sempre. Favoriti gli interessi di pochi, per il bene di molti.
 Quanto al secondo svincolo, c'è chi boccia il progetto, giudicandolo un doppione. Ne esiste già uno a
Marina di Città Sant'Angelo e sarebbe antieconomico aprirne un altro a pochi chilometri. Più che discutere
di questo secondo svincolo, sarebbe necessario prolungare la Lungosaline da Villa Carmine a Cappelle ed
oltre, specie ora che sono stati realizzati due ponti. L'assessore Cozzi intanto si sta muovendo in tal senso,
convinto che allungare la lungofiume da via Tamigi a Cappelle rappresenti una vera priorità per alleggerire
il traffico sulla Vestina.
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